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第 1384 回例会　　2015 年 7月 8日

前回の例会報告　2015年 7月 1日

今月のソングリーダー　月井　雅夫会員

１．７月のスケジュールについて説明
　７月８日、15日はクラブ協議会
　22日は会員卓話（林会員）
　30日（木）は池袋との合同例会
２．ガバナー事務所より、ネパール地震災害義援金の
件につき、2015年６月25日付けにて6,116,962
円を国際ロータリー第3292地区（ネパール）へ送
金された旨ご報告があった。
３．９月４日東京高輪にて開催されます日韓親善会議
の申し込みが７月20日までになっておりますので参
加される方はお早めにお申し込みください。
４．第2580地区懇親ゴルフ大会「北分区予選会」が
10月５日清澄ゴルフクラブで行われます。申し込み
が７月28日必着となっております。
５．国際ロータリー日本事務局財団室より、「寄付・
認証　ロータリークラブの手引き」2015−16年度
版が届いています。必要の方は事務局へ問い合わせ
ください。

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

１．会長あいさつ
これから１年間新メンバーでやってゆきますのでよ
ろしくお願いします。
２．ガバナー鈴木喬様より委嘱状が届いています。
１）前川会長に地区諮問委員会顧問の委嘱状
２）村山会員に地区国際奉仕委員会副委員長の委嘱
状
３）月井会員に地区バギオ基金支援特別委員会委員
の委嘱状
　前川会員は不在の為後日お渡しすることとなっ
た。

３．バギオ基金より感謝状が届いています。
１）バギオ基金へご寄附された前川会員に第63回感
謝状と領収書
２）当クラブに対しても第113回感謝状

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

７月の誕生祝会員

委嘱状授与

新年度役員・理事



村山会員／いよいよ新年度のスタートです。ニコニコ
をつづけられるようにがんばりたいと思います。
どうぞ宜敷くお願いします。

中島会員／今年度1年間幹事を務めさせていただきま
す。皆様のご協力とご指導をよろしくお願いいた
します。

渡辺会員／村山会長、中島幹事、新しい年度のスター
トおめでとうございます。記念すべき年度の大
役、ご苦労様です。宜しく御願い致します。

澤田会員／村山・中島体制のスタートを心からお祝い
申し上げます。

　　結婚記念日祝いと妻の誕生日祝いありがとうござ
いました。

佐々木会員／1．村山会長、中島幹事1年間御苦労様で
す。2．誕生祝ありがとうございます。

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月17日分

修正出席率

31名 29名 25名 4名 86.21％ 89.29％

■ビジター
東京南RC� 村上　快史様
東京板橋RC� 山之内敏彦様

細田会員／6月28日に長男がぶじに結婚致しました。
ほっと一安心です。

　　ビアンカちゃん6月27日に無事に帰国しました。
皆様のご協力に感謝致します。

浅原会員／村山・中島「丸」の出航を祝して！

今年度のRI会長テーマは
「世界へのプレゼントになろう。Be a gift to the 
world。」
そして、鈴木�喬ガバナーの基本的な目標は、
� ロータリーの原点に還る。「親睦と奉仕」です。
　この方向にそって、豊島東ロータリークラブの運営
を、会員、家族全員のご支援をいただきながら、理
事、役員、各委員長を中心に進めて行きたいと思いま
す。
　ご承知のように、ロータリーの原点は各クラブにあ
るわけですが、具体的には、各奉仕委員会の活動にあ
ります。そこで、今年度は5大奉仕の中でさらに基本
となる、親睦委員会と職業奉仕委員会を重点に進めて
行きたいと考えています。

１．職業奉仕
　すべてのロータリアンは自己の専門を生かし社会の

ニーズに応えるという事から考えると、4つのテスト
に表されるような行動規範にもとづいていれば、日々
の仕事がすでに職業奉仕と言えます。その毎日の職業
奉仕の中から、経済的に、あるいは、時間的に余裕が
できた時点で他の分野への奉仕、例えば、社会奉仕、
親睦等に積極的に参加をお願いしたいと思います。基
本的な概念は、近江商人は勿論、約1200年前の弘法
大師にまで遡る事ができます。
　今年度は我々が積極的に支援をして来ているバギオ
プログラムのさらなる発展に、おおいに参画をして行
きたいと考えています。

２．親睦
　家族を含めた会員同士の親睦から姉妹クラブとの友
好等々幅広い活動を進めたいと思います。
　すべてのプログラムに全員の参加を期待しますが、
どうしても職業奉仕等で参加ができない場合は、「ニ
コニコ」での参加も可能です。

３．30周年記念大会
　大会は、2016年2月17日(水)に決定しました。
　チャーターメンバーから続く長い、素晴らしい伝統
を実践しながら、さらなる発展を目指して楽しいプロ
グラムを稲川実行委員長にお願いしました。すでに、
台北東海ロータリークラブ、沖縄浦添ロータリークラ
ブの両友好クラブからの多数の参加の快諾を頂いてい
ます。

　以上、限られた予算の中で、どうしても、出来る事
は制約されますが、重点的なプログラムに、全員のア
イデアを結集し、さらに全員参加を心がければ、楽し
いクラブライフを送れると確信をしています。
　なにとぞ皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますようおね
がいもうしあげます。

会 長 方 針

2015〜16年度

会長　村山　圭治

「今年度は 30 周年です。
 一回でも多くの奉仕活動に参加しましよう。」
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第１回定例理事会議事録
１．村山会長より今年度の基本方針について説明
があり、了解された。また、次回から、３０周
年記念事業委員会の稲川委員長も理事会に出席
していただき、経過報告をしていただくことと
なった。
２．今年度のスケジュールについて説明があり、
了解された。
３．今年度予算について説明があり、了解され
た。
４．８月２日沖縄県那覇市で行われるインターア
クト年次大会についての３万円の協力金の要請
があった旨説明があり、了解された。
５．その他
①月井会員より月次決算報告の様式が変わった旨
説明があり、了解された。
②榊原会員から鈴木基金の前年度決算の最終値の
説明があり、了解された。


